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富士宮北高校・5区広
域避難所運営委員会の
避難訓練について伺う

この避難訓練は全市を代表する訓練の一つと考える
が、委員会に対して補助金がない。何か考えはあるか伺
う。

富士宮市営住宅入居
者募集について伺う

コロナ禍の中で仕事を失い、生活困窮者が増加してい
る。今一度、入居者の募集方法の見直しはあるか伺う。

再度伺うが不審者情報が多発している。このままでは
重大な犯罪が起こりかねない。当局が主体で是非防犯カ
メラの設置をと考えるが市の見解を伺う。

教員免許更新制の見直しが話題になっているが、この
見直しについて市の見解を伺う。

スペイン空手ナショ
ナルチームの合宿につ
いて

ホストタウンとして事前合宿の準備状況について伺
う。
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　熱中症対策とマスクの着用について。

プール授業の新型コロナウイルス感染症対策はどう
なっているか伺う。

富士宮市スポーツ施
設ストック適正化計画
の中では現状の施設で
十分とあるが再度ス
ポーツ施設について伺
う

山宮ふじざくら球技場の人工芝グラウンド化改修の進
捗状況について伺う。

　富士宮市営相撲場の設置を考えているか伺う。

コロナ禍における今
後の小中学校の問題点
全般について伺う

未来の富士宮市のために、児童生徒、教職員が気持ち良く
生活できるような環境を考えていきたい。以下伺う。

市　　長
教 育 長
関係部長　夏期の体育授業について。

体育の授業で体操服の下に肌着を着るのを禁止してい
る小学校がある。教育委員会としてはどのように考えて
いるか伺う。

今後予想される突発的な豪雨に対して、通学路にある
側溝等の点検をする予定があるか伺う。

小中学生におけるヤングケアラーの現状と今後の対処
方法について伺う。
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